



6月 りすぐみだより

じめじめと蒸し暑くなってきましたが、紫陽花が綺麗に色づき始める季節となりました。保育室にも紫陽花を飾ってみました。子どもたちは興味を示し触ろうと背伸びをする姿が見られます。保育室の環境や保育者にも慣れてきて可愛い笑顔もたくさん見られるようになってきました。抱っこをしたり話しかけたりしながらスキンシップをとって楽しみたいと思っています。

6月のわらい

- ◎自分から意欲的に食事をする。
→自ら口を開けたり、手づかみで食べたりするなど、意欲的に食事をする。
- ◎保育者と一緒に好きな遊びをすることを楽しむ。
→ふれあい遊び玩具を使っの遊びなど、好きな遊びを保育者と一緒に楽しむ。



☆家庭で楽しめる遊び☆

☆＼ハンカチでいらないいばあっ！

園ではハンカチを使って子どもたち「といないいばあっ！」を楽しんでいます。保育者が子どもたちの顔を隠して、いらないいばあっ！をすると、”ばあっ”といいながら楽しむ姿が見られます。子どもたちと遊ぶ際には、ハンカチで子どもの顔を隠します！ここでのポイントがすっぽり隠さないこと！子どもが一回引っ張るとハンカチが落ちるくらいの隠し方で、子どもが引っ張り、ハンカチが落ちる瞬間に合わせてばあっ♡と大人がリアクションをするとかわいい表情を見せてくれます♪自らハンカチを引っ張ることで引くという動作の運動にもつながり、見えなかったものが見えるという変化が刺激にもなり五感を使って楽しめる簡単な遊びです♪ご家庭でも楽しんでみてはいかがでしょうか？

【りす組の子どもたちの姿】

☆ずりばい・ハイハイのお友だちは…

自分で自由に動けるようになり、部屋を移動しながら気に入ったおもちゃを取りに行き楽しんでますよ。

☆伝い歩き・あんよのお友だちは…

室内の壁を横に移動し、忍者になりきっています！バランスをとりながら他児や保育者がいる所まで歩く姿が見られます！壁面の絵に興味を示し、手を伸ばしたり、アンパンマンキャラクターの絵を指差して不思議そうにじっと見えています。歩行が上手になってきた子ども達も上手にバランスをとりながら部屋の中を探索して楽しんでますよ。安全に配慮しながら見守っていきたいと思います

【離乳食の進み具合はどうか？】

食材を3回以上食べたときには、家庭で保管してもらっている、食物チェック表に記入して提出をお願いします。また、食事形態が変わった時にも教えてくださいね！

【こまめに爪のチェックを！】

爪が伸びると、ごみが入って不衛生になったり、目や肌を傷つけたりしてしまいます。また、お友だちとの関わりも増えてくるので、お友だちを傷つけることにもつながりかねないので、子どもの爪が伸びていないか週に1回はチェックするようにしましょう。